



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>950 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83358052</b>
Prix	<b>28 500 €</b>

Vallauris

Maison à louer (06220)

Au cœur du quartier résidentiel de Super Cannes, superbe villa d'environ 950 m<sup>2</sup> avec piscine extérieure chauffée et véritable court de tennis de 600 m<sup>2</sup> comprenant un espace de vie avec séjour, salle à manger, grande cuisine entièrement équipée, coin salon avec cheminée et bureau. A l'étage, un bel espace dessert les 4 chambres avec chacune sa salle d'eau. En sous-sol, vous pourrez profiter d'un bel espace spa avec piscine chauffée, hammam et sauna. Egalement une chambre avec salle de douche, une salle de cinéma ainsi qu'une salle de gym. Maison de gardien avec deux chambres. Garage de 260 m<sup>2</sup> pour ...

*In the heart of the residential area of Super Cannes, impressive villa of around 950 sqm with an outdoor pool, a jacuzzi and a real tennis court of 600 sqm. On 3 levels, bathed in the light, the property offers a large living-room with a fireplace, a fully-furnished kitchen, a dining-room, 5 bedrooms en-suite, one office. All the amenities are here for you to enjoy your stay in this beautiful property. You will also find an indoor pool, a cinema, a sauna and a hammam. Guests house with 2 bedrooms. Large 260 sqm garage.*

## OCCITAN PROPERTIES

66, avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

